



DKV MEDICINA Y SOLIDARIDAD

1r Premio Medicina y Solidaridad

DKV Seguros convoca el I Premio Medicina y Solidaridad dirigido a entidades y personas que además de su labor profesional en el ámbito de la salud trabajan también para apoyar o impulsar proyectos solidarios.

Se trata de un galardón que pretende reconocer a aquellas entidades y personas anónimas del sector sanitario que, además de su labor profesional trabajan también para apoyar o impulsar **proyectos solidarios**, ayudando a **cambiar el mundo**.

Objetivos

- › Dar a conocer iniciativas solidarias en el ámbito de la medicina y la salud.
- › Fomentar la responsabilidad social entre empresas y profesionales del tercer sector.
- › Homenajear a personas y entidades que han desarrollado este tipo de iniciativas.
- › Promocionar y reconocer iniciativas responsables en el ámbito de la medicina, la salud y el bienestar.

¿Quién puede participar?

Pueden participar todos aquellos proyectos, realizados en los últimos 3 años o en curso, que tengan como eje principal la investigación científico-médica, la sensibilización, la cooperación internacional, los tratamientos o terapias para colectivos en riesgo de exclusión, la mejora del bienestar y la calidad de vida, el voluntariado, entre otros. Los proyectos podrán tener sede en España o fuera de ella y ser realizados a nivel nacional o internacional.

¿Cómo participar?

Para participar sólo debe rellenarse el formulario online disponible en www.dkvseguros.com/PremiosDKVmedicinaysolidaridad con los datos básicos del candidato y de la iniciativa. También tiene que enviarse la memoria del proyecto a la dirección dkvmedicinaysolidaridad@llorenteycuenca.com.

El plazo de entrega de solicitudes **finalizará el 15 de noviembre a las 12h**. Las candidaturas recibidas fuera de este período serán desestimadas.

¿Qué categorías hay?

El I Premio Medicina y Solidaridad reconocerá el trabajo en 3 áreas distintas:

Premio a la medicina y solidaridad para un proyecto sanitario de gran impacto por su innovación, creación de tendencia, fomento de la sensibilización, etc.

Premio al profesional DKV por un desempeño excelente en el ámbito social y medioambiental. Exclusivo para profesionales que pertenecen a red concertada de DKV.

Premio a la trayectoria por el desarrollo de un camino profesional y personal vinculados al sector de la salud, el bienestar y la solidaridad.

Cada categoría contará con una **dotación de 10.000 Eur**.

Además, habrá una cuarta categoría: el **Premio a la ciudad de Zaragoza** en honor a la ciudad que acogerá el premio este primer año, destinado a una entidad o persona reconocida en esta ciudad. Su dotación presupuestaria surgirá de la recaudación solidaria generada en la gala de la entrega del premio.



Consulta las bases completas en nuestra web

CIF: A-50004209 - Enero 2013

DKV | ERGO es un equipo de especialistas creado para responder mejor a tus necesidades. Mientras DKV es el especialista que te asesora en Seguros Médicos, ERGO complementa esta oferta integral de seguros centrándose en las áreas de Vida, Hogar y Decesos. Estar juntos nos permite especializarnos y dedicarnos en profundidad a las áreas que te interesan, para seguir trabajando por tu tranquilidad y seguridad.

1º PREMIO MEDICINA Y SOLIDARIDAD

¿Eres solidario? ¡Participa!

www.dkvseguros.com/PremiosDKVmedicinaysolidaridad



¡Anímate a participar!

Cod.: 35RCS.FI/os_V8 - DKV Seguros y Reaseguros, S.A.E. Avda. César Augusto, 33 - 50004 Zaragoza, inscrita en el Registro Mercantil de la Provincia de Zaragoza, tomo 1.711, folio 214, hoja n.º Z-15152.

Para más información:

www.dkvseguros.com/PremiosDKVmedicinaysolidaridad

Juntos, más seguros.

DKV
SEGUROS MÉDICOS



Intermón Oxfam

Con Intermón Oxfam, porque el mundo puede mejorar.



Estamos adheridos a las Guías de Buenas Prácticas de Unespa. Para mayor información consulta nuestra web.



Este impreso está realizado sobre papel reciclado.

¡Vive la Salud!

a member of **MUNICH HEALTH**